



繋

西川小学校だより

第13号

R5. 3. 15

西川小学校

校長 白田慶和

The 1st 2023 Nishikawa Ski JONDAZNE Championship



ポールじゃないゲレンデスキー
見せろ! Best Performance

2月18日土曜日に、3年ぶりにスキー大会がありました。これまでのスキー大会は、ポールを立てた回転競技で速さを競っていましたが、今年からスキー大会の内容が変わり、自分の滑りを披露する形になりました。

ゲレンデでは、テンションが上がる音楽と Joe の英語の DJ で盛り上がりました。天気も最高、ゲレンデも最高、子どもたちの滑りも最高のスキー大会になりました。

競技の前に保護者、スキークラブの先生による講習もあり、一段と上達しました。



一人一人ベストパフォーマンスを見せてくれました。滑り切った子どもたちは、ガッツポーズをしてゴール。観客席からは、大きい拍手や鳴り物で称賛してもらいました。

ゴールの直後、スキー連盟よりメダルを授与していただきました。

ありがとう6年生「6年生を送る会」



3月7日に「6年生を送る会」が行われました。「6年生最後の学校生活がたのしめるようにみんなでがんばろう」のねらいで、5年生が中心となり会の準備運営を進めてくれました。

当日、インフルエンザ、新型コロナウイルス感染症も落ち着き体育館に集まって行うことができました。会の中では、縦割り班ごとに6年生とかくれんぼをしたり絵しりとりをしたりして楽しみました。かくれんぼでは、6年生が隠れて、班のみんなで捜しましたが、6年生の名前を呼びながら捜す姿がとてもほほえましかったです。また、6年生に対する感謝の気持ちをしたためた、メッセージカードも6年生に手渡されました。

最後は、6年生から歌とメッセージの書かれたプレートをプレゼントしてもらいました。体育館がみんなの気持ちで温くなった時間でした。また、会を一生懸命に進めてくれた5年生の姿がとても頼もしく感じました。



世代を超えた関わり

～6年生が残してくれたものをしっかり引き継ぎます～



車椅子をケアハイツ・とこしえへ寄贈 アルミ缶回収ご協力ありがとうございました

本校児童会と西川中学校生徒会が協力してアルミ缶回収に取り組みました。アルミ缶を回収することは、資源を大切にすることになり、SDGsにも繋がっています。今年度は、1000kgを目標に呼びかけを行ってきました。みなさんのご協力で目標を達成することができました。ありがとうございました。

集まったアルミ缶で車椅子を2台購入することができ、ケアハイツととこしえに1台ずつ寄贈することができました。施設の方から「車椅子が役立つところをぜひ見に来てください。」とお話をいただき、今度はぜひ、施設の方々と交流できたらと思っています。



地域へ貢献